



## VIP-Testevent in der Heilsarmee Brocki Zürich



© Lizenzfrei

### **Am Freitagabend fand testweise ein VIP-Abendverkauf für die Brocki-Card-Inhaber der Region Zürich statt.**

Von 19 bis 21 Uhr war die Brocki exklusiv für diese Zielgruppe geöffnet, und es wurde ein reichhaltiger Apéro offeriert. Die Teilnehmenden freuten sich über den Anlass, für einige bedeutete er eine Art Wochenend-Ausgang. Es gab tolle Möglichkeiten für Gespräche mit den Kundinnen und Kunden, sei es über Geschäftliches wie etwa die Brocki-Card wie auch über Sonstiges. Markus und Elias vom Marketing kamen extra aus Bern angereist, um die Filiale Zürich bei dem Event zu unterstützen.

#### **Autor**

Thomas Wirth, Filialleiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich

#### **Publiziert am**

18.11.2019